

Fecha: 11-12-2024
 Medio: El Divisadero
 Supl.: El Divisadero
 Tipo: Noticia general

Pág.: 16
 Cm2: 616,7
 VPE: \$ 856.607

Tiraje: 7.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Esgrimistas de Aysén campeones nacionales por equipo femenino y masculino



Esgrimistas de Aysén campeones nacionales por equipo femenino y masculino

Coyhaique.- Un total de 15 medallas y 2 campeonas nacionales en Espada y Florete fueron parte de los excelentes resultados obtenidos por nuestros deportistas en el Campeonato de Chile 2024 realizado en el Centro de Alto Rendimiento en Santiago.

La delegación de deportistas que participó en este campeonato nacional forma parte del Programa Promesas Chile del Instituto Nacional de Deportes, diseñado para impulsar el potencial de jóvenes deportistas, de 9 a 24 años, en las etapas iniciales de su carrera deportiva, orientándolos hacia el alto rendimiento.

Josefa Sáez Gómez, se coronó campeona de Chile en Espada Juvenil e Ignacia Jaña Oyarzún, en Florete Juvenil. Nicol Jaque Vega logró Bronce, mientras que, por Equipo Florete, Nicolás Elgueta Silva, Martín Matamala Molina y Nicolás Carmona se quedaron con el primer lugar del torneo y lo propio hicieron en Florete Cadete, Nicol Jaque Vega, Josefa Sáez Gómez y Javiera Castro.

En tanto medalla de Bronce Espada por Equipo, obtuvieron Camila Pinilla Zabala, Catalina Slako Haase y Josefa Sáez Gómez, mientras que Martín Matamala Molina logró Bronce en Florete Juvenil, Nicol Jaque Vega, vicecampeona de Chile en Florete Cadete y Josefa Sáez Gómez, Medalla de Bronce Espada Cadete

Al respecto la Seremi del Deporte María Eugenia Durán Jara, precisó “estamos tremendamente orgullosos de nuestros y nuestras deportistas, sus resultados son fruto del arduo trabajo que realizan día a día, para lograr sus objetivos con constancia, disciplina y con el importante apoyo de sus familias; a través del programa Promesas Chile del IND apoyamos a deportistas en sus primeros pasos al alto rendimiento y en nuestra región tenemos a 56 beneficiados, ya sea con



espacios y horas de entrenamiento en nuestros recintos deportivos, como con pasajes aéreos, indumentaria, equipamiento y acceso a equipos multidisciplinarios compuestos por el técnico de la disciplina, nutricionista, kinesiólogo, preparador físico, y psicólogo deportivo”.

Juanita Álvarez, entrenadora del club Escuela de Esgrima 14 Aysén y del Programa Promesas Chile señaló “nuestros deportistas llevan años trabajando con el apoyo de sus familias, de su Club A14, de Promesas Chile y del Gobierno Regional; esta última competencia es el reflejo del tremendo esfuerzo que hacemos todos desde una región tan lejana, donde en invierno hacemos patria entrenando con frío bajo cero, con poca población, como países de Europa, pero en una ciudad que no tiene Mall

ni cine y con los recursos de un país en vías de desarrollo”.

Agregando además que “Nuestros jóvenes deportistas sienten el reconocimiento de sus autoridades que los apoyan y agradecen los esfuerzos gubernamentales regionales que hacen posible que sus sueños se concreten, ahora la meta es poder tener la oportunidad de participar de al menos 2 copas del mundo en Europa en el mes de febrero, pero con esgrimistas de todo el mundo y esperamos una vez más, contar con parte importante del financiamiento para ir por el viejo mundo para contar que aquí en la Patagonia chilena tenemos esgrima y seguimos soñando con los pies en la tierra con trabajo, profesionalismo y mucho corazón”, cerró.